



# La Global Sumud Flotilla : vers la bande de Gaza

Mobilisation et solidarité pour une action humanitaire internationale

La Global Sumud Flotilla poursuit activement ses préparatifs d'une flotille de plusieurs dizaines de bateaux vers la bande de Gaza dont le départ est prévu pour la fin du mois d'août. Cette initiative s'inscrit dans la continuité d'un engagement humanitaire suite à la Global March to Gaza. La Global Sumud Flotilla a comme objectif de soutenir le peuple palestinien et de dénoncer et briser le blocus imposé à Gaza.

## Appel à la mobilisation pour le 9 août

Dans cette dynamique, la Global Sumud Flotilla lance, avec le soutien de plusieurs organisations du Grand-Duché, un appel à rejoindre le 9 août la manifestation à vélo « Ride for Palestine ». Cette mobilisation vise à rassembler toutes les personnes solidaires des Palestiniens victimes d'une destruction systématique et organisée et à soutenir publiquement l'action de la flotille. Les manifestant-es sont invité-es à se réunir à Esch sur Alzette pour exprimer leur appui, attirer l'attention internationale sur la situation à Gaza et rappeler la nécessité d'une solution pacifique et équitable au Proche-Orient.

La manifestation « Ride for Palestine » commencera par une prise de paroles à 12h à la Place Norbert Metz. Les participants partiront ensuite à vélo (ou en transport en commun à défaut de vélo) vers Luxembourg Ville en passant par Schifflange et Bettembourg et se joindront à la manifestation hebdomadaire organisée par les Collectifs for Palestine à Luxembourg Ville en soutien à celle-ci.

## Des soutiens engagés

L'action de la Global Sumud Flotilla bénéficie du soutien de plusieurs organisations:

- Comité pour une Paix Juste au Proche Orient
- Greenpeace Luxembourg
- Amnesty International Luxembourg
- Action Solidarité Tiers Monde

Toute autre organisation souhaitant apporter son soutien est la bienvenue.

## Un espoir pour Gaza

La Global Sumud Flotilla se veut un symbole d'espoir et de résilience. En s'élançant vers Gaza, elle porte un message clair : contrairement à nombre de gouvernements, les citoyens du monde refusent d'abandonner la population gazaouie et continuent de plaider pour la levée du blocus, l'accès à l'aide humanitaire indispensable à la vie et le respect de la dignité humaine. Cette action collective, soutenue par des associations de divers horizons, incarne la solidarité des peuples et s'oppose à la déshumanisation de la population de Gaza par l'Etat occupant.

La réussite de cette mission dépend aussi de la mobilisation citoyenne et du soutien actif lors de la manifestation du 9 août. Ensemble, il est possible de faire entendre une voix unie pour la paix, la justice et la solidarité .

## Contacts presse et renseignements

Pour toute question ou pour rejoindre le mouvement, veuillez contacter :

- Patrick Bosch : [LU@gmtgaza.org](mailto:LU@gmtgaza.org) – +352 621 494 035

Nous invitons l'ensemble des citoyen·ne·s, organisations et médias à relayer cet appel à la solidarité internationale.